

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen 2022 bei den Kuppel-Schützen.

Corona bedingt konnten sich die Mitglieder des Schützenvereins „Waldfreund Reuth“ mit großen Abständen zueinander zur Jahreshauptversammlung in ihrem Vereinsheim auf der Kuppel treffen.

Erster Vorsitzender Siegfried Wunderlich begrüßte neben den anwesenden Schützen besonders die Ehrenmitglieder Adolf Distler und Hans Wenzlik, sowie den zur Zeit amtierenden Schützenkönig Martin Stäsche.

Nach Feststellung der satzungsgemäßen Einladung und der vorliegenden Tagesordnung verlas Schriftührerin Hildegard Reul das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom Jahr 2020, da wegen der Pandemie im letzten Jahr keine Versammlung abgehalten wurde.

Die Mitgliederbewegung im Verein sieht so aus, dass einem Austritt vier Eintritte gegenüberstehen. Es waren aber auch zwei Todesfälle zu verzeichnen, für die der Vorstand zu einer Gedenkminute bat. Der Verein zählt somit jetzt 62 Mitglieder.

Dem Bericht des 1. Vorstandes war dann zu entnehmen, dass 2020 zwei Stadtverbandsitzungen besucht und 2 Ausschuss-Sitzungen abgehalten wurden, 2021 wurden 2 Ausschuss-Sitzungen abgehalten. Schützentechnisch gesehen konnten nur die beiden Hauptschießen für 2020 und 2021 unter strengen Bedingungen durchgeführt werden.

Hierbei konnten zumindest die Schützenkönige ausgeschossen werden, für 2020 durfte Helmut Häußer die Schützenkönigskette tragen bis sie 2021 an Martin Stäsche übergeben wurde.

Alle anderen Veranstaltungen wurden durch die Pandemie abgesagt, auch das Ausschießen des Stadt-Schützenkönigs fand nicht statt.

Über die finanziellen Bewegungen im Verein berichtete anschließend Kassiererin Hildegard Reul. Da den gesunkenen Einnahmen der letzten zwei Jahre auch weniger Ausgaben folgten, bewegte sich der Kontostand kaum. Die größten Ausgaben betrafen wie überall die Energiekosten.

Kassenprüfer Adolf Distler, der zusammen mit Horst Pecher die Kasse der letzten 2 Jahre geprüft hat, bestätigte der Kassiererin einwandfreie Kassenführung und bat die Versammlung um Entlastung der Kassiererin, sowie der gesamten Vorstandschaft, was auch einstimmig geschah.

Da bei dieser Generalversammlung auch Neuwahlen anstanden, übernahm Adolf Distler die Wahlleitung. Für die Besetzung der neuen Vorstandschaft kamen nur die Namen der bisherigen Mitglieder als Vorschlag, deshalb wurden per Akklamation alle wieder in ihren Ämtern bestätigt.

Erster Vorstand war und bleibt Siegfried Wunderlich, ebenso wie der zweite Vorstand Markus Fischer. Als Kassiererin und Schriftführerin wird weiterhin Hildegard Reul fungieren. Die Handzeichen für die Wahl waren einstimmig und alle Gewählten nahmen die Wahl an.

Als Schützenmeister kümmern sich weiterhin Karin Köhler, Regina Hesse, Gustav Schlott und Stefan Schindler um den Schießbetrieb. Hans Wenzlik, der die letzten 10 Jahre und früher etliche Jahre dieses Amt auch ausführte, wurde auf eigenen Wunsch davon entbunden und es wurde ihm mit einem kleinen Präsent für seine langjährige Tätigkeit gedankt. Seine Dienste im Ausschuss und beim Helfen seien aber weiterhin sehr gefragt.

Bei den Ausschuss-Mitgliedern kam ein Mitglied dazu, er setzt sich nun zusammen aus: Siegfried Wunderlich, Markus Fischer, Hildegard Reul, Karin Köhler, Regina Hesse, Gustav Schlott, Hans Wenzlik, Adolf Distler, Karl-Heinz Dressel, Erich Volkmann, Jochen Vales und Helmut Häußer.

Das Amt der Kassenprüfer, das in den Händen von Adolf Distler und Horst Pecher lag, die diese Tätigkeit schon Jahrzehnte zu aller Zufriedenheit erledigten, erforderte auf Bitten von Horst Pecher einen Ersatz für ihn. Hier stellte sich Stefan Schindler zur Verfügung, er wird künftig zusammen mit Adolf Distler die Kasse prüfen.

Man schritt dann zur Jahresplanung für die einzelnen Termine, die jedem Mitglied entweder in Schriftform oder als Email- Anhang zugestellt werden wird. Voraussetzung für alle Festivitäten wird natürlich die aktuelle Lage der gegenwärtigen Pandemie sein.

Das Frühjahrsschießen soll wegen der unsicheren Corona-Lage noch nicht stattfinden.

Karfreitag	15.4. 2022	Dartturnier ab 13.00 Uhr
Sonntag	19.6.2022	Gartenfest
Freitag	9.9.2022	Hauptschießen 1. Schießtag
Freitag	16.9.2022	Hauptschießen 2. Schießtag
Freitag	23.9.2022	Preisverteilung mit Königsproklamation
Freitag	25.11.2022	Weihnachtsschießen 1. Schießtag
Freitag	2.12. 2022	Weihnachtsschießen 2. Schießtag
Freitag	9.12.2022	Preisverteilung mit Weihnachtsfeier
Mittwoch	11.1.2023	Jahreshauptversammlung



Die neue Vorstandschaft stehend v.lks.:

Karl-Heinz Dressel, Stefan Schindler, 1. Vorstand Siegfried Wunderlich, Erich Volkmann, Adolf Distler, Hans Wenzlik, 2. Vorstand Markus Fischer, Jochen Vales, Helmut Häußer und vorne sitzend Regina Hesse und Hildegard Reul